

ABSTRAK

Agung Gumilar. 1184040008. *Peran Home Industry Dalam Memberdayakan Ekonomi Masyarakat (Studi Kasus tentang Pengusaha Roti Bakar di Kampung Mulyasari Desa Ciranca Kecamatan Malausma Kabupaten Majalengka).*

Pada mulanya penduduk Kampung Mulyasari mengalami krisis ekonomi yang mengakibatkan keterpurukan ekonomi. Untuk mengatasi hal tersebut, adalah dengan cara pemberdayaan masyarakat di bidang ekonomi, yaitu dengan membuka lapangan kerja. Usaha atau bisnis yang dilakukan di Kampung Mulyasari adalah usaha roti bakar yang terbukti memberikan peluang lapangan pekerjaan yang akhirnya bisa mempengaruhi perekonomian.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tahapan dan hasil pemberdayaan masyarakat melalui pengusaha roti bakar di Kampung Mulyasari Desa Ciranca kecamatan Malausma Kabupaten Majalengka. Dengan rumusan masalah yang berfokus pada peran tahapan dan hasil pemberdayaan.

Teori yang digunakan pada penelitian ini yaitu teori peran dan teori pemberdayaan. Menurut Torang (2014) yang menjelaskan bahwa peran diartikan sebagai tugas atau kewajiban seseorang dalam suatu usaha atau pekerjaan. Sedangkan teori pemberdayaan menurut Edi Suharto yang mengungkapkan bahwa pemberdayaan masyarakat sebagai sebuah proses dan tujuan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif dan paradigma konstruktivisme. Metode pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa proses pemberdayaan yang dilakukan *Home Industry* roti bakar dampak atau hasil yang dapat meningkatkan keberdayaan ekonomi karyawannya. Untuk melihat berhasil atau tidaknya, pemberdayaan berbasis ekonomi dapat dilihat dari *Home Industry* roti bakar dapat dilihat dari beberapa indikator diantaranya: Kebebasan Mobilitas, Kemampuan membeli komoditas kecil, kemampuan membeli komoditas besar, terlibat dalam pembuatan keputusan rumah tangga dan jaminan ekonomi dan kontribusi terhadap keluarga.

Kata Kunci: Ekonomi; *Home Industry*; Masyarakat; Pengusaha; Pemberdayaan.